

Safari Ramadan Tenggaraong Seberang Menghubungkan Masyarakat dengan Tradisi dan Keimanan

written by Admin | Maret 22, 2024



Tenggarong, *biwara.co* – Di tengah keheningan malam Ramadan yang sarat makna, Kecamatan Tenggaraong Seberang, Kutai Kartanegara, mempersembahkan Safari Ramadan. Inisiatif ini merupakan langkah nyata untuk mempererat tali persaudaraan dan memperteguh nilai-nilai spiritual. Camat Tego Yuwono, dengan penuh kehangatan, menegaskan bahwa Safari Ramadan adalah wujud

nyata dari komitmen pemerintah kecamatan untuk berada lebih dekat dengan warganya.

“Kami berkomitmen untuk menguatkan ikatan sosial dan spiritual di tengah-tengah kita. Ini juga menjadi sarana kami untuk menyampaikan informasi terkini tentang program pembangunan yang sedang berlangsung dan rencana ke depan,” ungkap Tego.

Safari Ramadan tidak hanya menjadi ajang silaturahmi, tetapi juga sebagai kesempatan emas bagi warga untuk berbuka puasa bersama, mengikuti siraman rohani, dan melaksanakan shalat tarawih bersama, yang semuanya meningkatkan dimensi spiritual di bulan suci ini.

“Ini adalah kesempatan emas untuk memperkuat kerjasama dan sinergi antara pemerintah dan masyarakat dalam mencapai pembangunan yang inklusif dan merangkul semua pihak,” lanjut Tego.

Kegiatan Safari Ramadan ini dijadwalkan berlangsung mulai Rabu, 20 Maret 2024, dengan agenda kunjungan ke sebelas desa dari total delapan belas desa di kecamatan.

“Kami memilih sebelas desa yang akan kami kunjungi tahun ini karena keterbatasan waktu, namun kami berjanji bahwa desa-desa yang belum kami kunjungi akan menjadi prioritas kami di masa yang akan datang,” terang Tego.

Jadwal Safari Ramadan Kecamatan Tenggarong Seberang adalah sebagai berikut:

Rabu, 20 Maret: Berkumpul di Kantor Desa Bhuana Jaya.

Jum’at, 22 Maret: Berbuka puasa di Musholla Daarul Hijroh, Desa Suka Maju.

Sabtu, 23 Maret: Shalat tarawih di Masjid Jami Nurul Muhajirin, Desa Mulawarman.

Rabu, 27 Maret: Siraman rohani di Masjid Al Mujahidin, Desa Embalut.

Jum’at, 29 Maret: Tausiyah di Pondok Pesantren Nahdatul Waton,

Desa Bangun Rejo.

Sabtu, 30 Maret: Ibadah bersama di Masjid Nurul Iman, Desa Perjiwa.

Minggu, 31 Maret: Diskusi keagamaan di Gedung Lasqi, Kantor Kecamatan.

Senin, 01 April: Kegiatan sosial di Masjid Baitul Anwar, Desa Karang Tunggal.

Rabu, 03 April: Pertemuan komunitas di Masjid Baiturrahman, Desa Loa Lepu.

Jum'at, 05 April: Kegiatan keagamaan di Masjid Al Qomar, Desa Teluk Dalam.

Minggu, 07 April: Pembinaan umat di Masjid Al Muttaqin, Desa Loa Raya.

Dengan adanya Safari Ramadan ini, diharapkan akan tercipta pembangunan yang lebih berkelanjutan dan partisipatif, serta memperkuat hubungan sosial dan spiritual di Kecamatan Tenggara Seberang. *(adv/kominfokukar)*